
IIDA Chamber of Commerce and Industry

〒395-8504 長野県飯田市常盤町41番地　☎0265（24）1234飯田商工会議所

経営に役立つ情報をいち早く… https://www.iidacci.or.jp/

返還先：〒395-0074 長野県飯田市松川町2211 メルセンビル1階　☎0265（52）0675
差出人（差出発送代行）

このお荷物はご依頼人様からお預かりした荷物を当社が差出人となって発送代行しています。

㈱長野県中日サービスセンター

2

4

6

7

8

コロナ感染症対策の支援メニュー　他・・・・・

令和2年度事業報告・収支決算 ・・・・・・・・・・・・・・

小規模企業振興委員連絡会議　他・・・・・・・・・・

北沢常議員　県知事表彰を受賞　他・・・・・・・

お練りまつり奉賛会設立総会　他・・・・・・・・・・・

飯田商工会議所NEWS

話　　題
特　　集

お知らせ
地域のページ

注　　目

No.680No.680 20212021 77お練りまつり始動!!

今月の表紙
6月10日に来年3月のお練りまつりに向け奉賛
会設立総会を開催しました。
お祭りを通して地元を盛り上げていきます!!
※8Pに関連記事があります。
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〒395-0045 長野県飯田市知久町一丁目９番地

長野県知事登録旅行業 第3-571号
inquiry@albiz.co.jp http://www.albiz.co.jp

☎ 0265-48-6929 0265-48-6928

月～金 9:00～18:00 （祝祭日を除く）営業時間

アルビズジャパン株式会社
日本国際観光交流旅行株式会社

◆観光交流旅行事業：インバウンドを中心とした訪日観光客の企業視察・行政視察・学校交
流などの受入先の手配をしております。また、日本のお客様を中国をはじめ東南アジアへ
の各種企業視察・社員旅行も随時ご提供しております。
◆貿易事業：インターネットを通じて国内外販売しております。
◆翻訳サービス事業：中国語・英語・韓国語の翻訳通訳（パンフレット・企業案内・商品説
明など、分野は問いませんので気軽にお問合せください。）
◆外国人人材紹介などしております。

お問い合わせ　総務部 総務課  TEL２４－１２３４

会議所ニュース 広告募集
会員に向けて企業アピール会員に向けて企業アピール

3,000円１
ヶ
月

 小サイズ
 （縦4.8㎝×横5.6㎝）

5,000円１
ヶ
月

 中サイズ
 （縦4.8㎝×横8.5㎝）

話 題

●融資を受けたい

長野県中小企業融資制度
新型コロナウイルス対策資金

限度額：運転 8,000万円　設備 6,000万円
金　利：年0.8％ お近くの金融機関

日本政策金融公庫
新型コロナウイルス感染症特別貸付
[R3.前半まで]

限度額（別枠）：中小企業事業 6億円
　　　　　　　  国民生活事業 8,000万円
金　利：当初3年間基準金利▲0.9％（3年間利子補給あり）

日本政策金融公庫
☎0120-154-505

飯田市中小企業振興資金融資制度
新型コロナウイルス対策支援資金

限度額：5,000万円
金　利：年0.8％ お近くの金融機関
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事業再構築補助金
コールセンター
☎0570-012-088

（国）事業再構築補助金

中小企業／通常枠：100万円～6,000万円（補助率 2/3） 
　　　　　卒業枠：6,000万円超～1億円（補助率 2/3）※1
中堅企業／通常枠：100万円～8,000万円（補助率 1/2）
　　　　　グローバルV字回復枠：8,000万円超～1億円
　　　　　（補助率 1/2）※2
3次締切：未定〔電子申請のみ〕
https://jigyou-saikouchiku.jp/

●新製品・サービス開発や生産プロセス改善等の設備投資をしたい

●事業の再構築に挑戦したい

月次支援金相談窓口
☎0120-211-240

（国）緊急事態措置又はまん延防
止等重点措置の影響緩和に
係る月次支援金
[4月分：6月16日～8月15日]
[5月分：6月16日～8月15日]
[6月分：7月 1日～8月31日]

中小法人等：上限20万円/月　個人事業者等：上限10万円/月
①と②を満たす事業者
①緊急事態措置又はまん延防止等重点措置に伴う飲食店の休
業・時短営業又は外出自粛等の影響を受けていること※1

②2021年の月間売上が、2019年又は2020年の同月比
　50％以上減少
https://ichijishienkin.go.jp/getsujishienkin/index.html

準備でき次第
県ＨＰ等で公表予定

（県）長野県新型コロナ中小企業
等特別応援金
[8月受付開始予定]

法人：上限20万円　個人：上限10万円
長野県内で事業を営む中小企業者等で①と②を満たす事業者
①新型コロナウイルス感染症の影響※２を受け、2021年4
～6月のいずれかの月の売上が、2019年又は2020年の
同月比50％以上減少

②国の月次支援金を受給していない事業者

●緊急事態措置やまん延防止等重点措置の影響を受けて売上が減少した

●国の月次支援金の対象とならないが、コロナ禍の影響により売上が大きく減少した

飯田商工会議所中小企業相談所
☎0265-24-1500

●商品を宣伝やホームページ開設等の販路開拓をしたい
（国）小規模事業者持続化補助金
　　〈一般型〉

上限50万円（補助率 2/3）
第6回締切：10月1日 当日消印有効
https://r1.jizokukahojokin.info/

（国）ものづくり補助金
〈一般型･低感染リスク型ビジネス枠〉

上限1,000万円または3,000万円（補助率 1/2～2/3）
7次締切：8月17日17時〔電子申請のみ〕
https://portal.monodukuri-hojo.jp/

●ＩＴツールを導入し、生産性向上をしたい
IT導入支援事業コールセンター
☎0570-666-424

（国）ＩＴ導入補助金
〈一般型･低感染リスク型ビジネス枠〉

30万～450万円(補助率 1/2～2/3)
2次締切：7月30日 17時（予定）
https://www.it-hojo.jp/

飯田商工会議所中小企業相談所
☎0265-24-1500

※1　400社限定。事業計画期間内に、①組織再編、②新規設備投資、③グローバル展開のいずれかにより、資本金又は
従業員を増やし、中小企業から中堅企業へ成長する事業者向けの特別枠。

※2　グローバルＶ字回復枠については100社限定。次の①から③の要件を全て満たす中堅企業向けの特別枠。
①直前6か月のうち任意の3か月の合計売上高がコロナ以前の同3か月の合計売上高と比較して、15％以上減少して
いる中小企業。②補助事業終了後3～5年で付加価値額又は従業員一人当たり付加価値額の年率5％以上増加を達成
すること。③グローバル展開を果たす事業であること。

※1 2021年4月以降に同措置が実施される地域において、休業又は時短営業の要請を受けて、休業又は時短営業を実施している飲食
店と直接・間接の取引があること、又は、これらの地域における不要不急の外出・移動の自粛による直接的な影響を受けていること。

※2　2021年度の県特別警報等の影響を想定

●ポストコロナ社会に対応した取り組みをし、販路開拓をしたい
（国）小規模事業者持続化補助金
　　〈低感染リスク型ビジネス枠〉

上限100万円（補助率 3/4）
第3回締切：9月8日 17時〔電子申請のみ〕
https://www.low-risk-jizokuka.jp/

飯田商工会議所中小企業相談所
☎0265-24-1500
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本　社…飯田市大通2－217　TEL 22－1234
営業所…東京・大阪・名古屋・飯田

この他にも、使途に合わせて各種制度資金があります。
詳細は、当所（TEL 24-1500）へご連絡ください。

◆主な制度資金の内容（抜粋） （7月1日現在）
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※知財総合支援相談　13：00～16：00（第二相談室）

●品質管理講習会　10：00（勤労者福祉センター）

※創業相談　10：00～16：00（第二相談室）

※税務相談　10：00～12：00（第二相談室）

※政策公庫定例相談　10：00～15：00（第二相談室）

海の日

スポーツの日

●いいだ創業塾①　10：00（商店街交流ホール）

●IT活用力セミナー　10：00（伊坪ビジネス）
※政策公庫定例相談　10：00～15：00（第二相談室）

※経営悩み相談　12：30～15：00（第二相談室）

●いいだ創業塾②　10：00（商店街交流ホール）
●飯田丘のまちバル月間（～31日）

※税務相談　10：00～12：00（第二相談室）

※政策公庫定例相談　10：00～15：00（第二相談室）

※保証協会定例相談　10：00～12：00（第二相談室）

●飯田りんごん

山の日

振替休日

※事業承継相談　10：00～16：00（第二相談室）

※政策公庫定例相談　10：00～15：00（第二相談室）

※不動産相談　13：30～15：00（第二相談室）

※雇用関連相談　13：00～16：00（第二相談室）

盆休館（～16日まで）

※各種定例相談会は無料です。
　予約制ですので予めご連絡ください。TEL 0265-24-1500

　マ ル 経 資 金

企業活力強化資金

普 通 貸 付

経営健全化支援資金
（経営安定対策）
経営健全化支援資金
（特別経営安定対策）
経営健全化支援資金
（新型コロナウイルス対策）

小規模企業発展資金

信州創生推進資金
（創業支援向け）
信州創生推進資金
（事業展開向け）
小 口 事 業 資 金
小口零細企業保証資金
新型コロナウイルス対策資金

新製品・新商品開発資金

I - P o r t 支援資金

設 備
運 転
設 備
運 転
設 備
運 転

設 備

運 転

設 備
運 転
設 備
運 転
設 備
運 転
設 備
運 転
設・運
設・運
設・運
設 備
運 転
設 備
運 転

2,000万円

7,200万円
うち運転4,800万円以内

4,800万円

6,000万円

8,000万円

6,000万円
8,000万円

2,000万円

3,500万円
2,000万円
15,000万円
3,000万円
2,000万円
2,000万円
5,000万円

3,000万円

5,000万円

1.21％

1.41％～

2.06％～

1.90％

1.60％

0.80％

1.90％

1.10％

1.70％

1.90％
1.80％
0.80％

1.50％

0.80％

10年
7年
20年
7年
10年
7年

10年

7年

10年
7年
10年
7年
10年
7年
10年
7年
5年
10年
10年
10年
7年
10年
7年
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金融情報金融情報

会議所共済
口座振替の
お知らせ

7月26日㈪ です。

振替日が近づきましたら
ご確認をお願い致します。

会議所会員数 　　
2,752事業所

飯田市の人口 　　
98,795人
40,128世帯
令和3年6月末現在

D A T A

新規 会員のご紹介［5月入会の方］※五十音順
事業所名 所在地 業　種

シバタ薬局　市役所前店

りんごの木

知久町

三日市場

調剤薬局

衣料品販売

い
い
だ
人
形
劇
フ
ェ
ス
タ

い
い
だ
人
形
劇
フ
ェ
ス
タ
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収
入
内
訳

支
出
内
訳

事業収入
29％

補助金
45％

会費
16％

事業費
19％

人件費
47％

管理費
25％

雑収入1％ 繰越金9％ 人件費の会計別内訳
労　　保 4％
特 退 金 6％
共　　済12％

相 談 所66％

一般会計12％

繰越金9％

令和２年度　収入・支出内訳

特 集

　第268回常議員会及び第114回通常議員総会を6月24日
㈭にマリエール飯田で開催しました。
　当日は、令和2年度の事業報告・収支決算のほかに、令
和3年度の一般会計と中小企業相談所特別会計の補正予算
（案）が承認されました。また、3年間にわたり実施し、こ
のたびの記念誌の発刊をもって終了しました「創立100周
年記念事業」の事業報告並びに収支決算の承認と6月10日
に奉賛会が設立されました「飯田お練りまつり」について
の報告が行われました。
　さらに山科副会頭から6月25日付での副会頭退任の申し
出を受け、第15号議案として副会頭の選任議案が上程さ
れ、山科副会頭の退任を承認するとともに、後任に北山良
一氏（㈱八十二銀行執行役員飯田支店長）の同日からの就
任が承認されました。
　総会の冒頭にあたり、原会頭からは大学誘致に向けて取
り組んでいくことが表明されました（挨拶の全文は次頁に
掲載）。
　同日、総会に出席いただいた佐藤健飯田市長からも原会
頭の挨拶を受けて、飯田市としてもタッグを組んで進めて
いくとともに、地域としてしっかりと表明していくことが
大事であるとの発言がありました。
　総会終了後には、来賓を招いての懇親会も盛大に行われ
ました。

令和2年度　事業報告　総括的概要

　令和2年1月、新型コロナウイルスの国内での発症が初
めて確認されました。以降、4月には全国に緊急事態宣言
が発令され、人や物の往来がなくなり、経済活動が止まり
ました。その後、感染者の減少を受けて経済活動は再開さ
れましたが、第2波、第3波と感染者の増減が繰り返され
るたびに経済活動は休業要請や営業時間の短縮、移動制限
などの規制を受けることとなりました。
　当地域においても、令和3年1月には飯田市の感染警戒
レベルが5に引き上げられ、「新型コロナウイルス特別警
報Ⅱ」が発出されました。これを受けてさらなる感染拡大
を防ぐため飯田市中心市街地を対象に休業・営業時間短縮の
協力要請がなされ、原会頭が感染拡大防止策の徹底等をお願
いする会員に向けてのメッセージを発表するに至りました。
　これらの状況により、国内経済は二極化し、自動車関連
や半導体などの製造業と国土強靭化計画を背景とした建設
業が持ち直している一方で、宿泊・飲食・小売業などには
引き続き支援策を講じていく必要があります。
　飯田商工会議所も年度当初の事業計画の見直しが求めら
れ、多くの人が集まるセミナーやイベントの開催が困難に
なり、リモートやオンラインなどによる実施方法の変更あ
るいは中止をせざるを得ない事業もありました。令和2年
度は飯田商工会議所の創立100周年という節目の年とし
て、多くの記念事業を計画しましたがこれらも同様の対応
が求められることとなりました。
　会員企業に対しては、まずは給付金や助成金による財務
改善、体質強化を図り、事業継続の維持に努めました。そ
の後は新たな生活様式や経済活動に対応すべく、新分野へ
の展開や業態・業種の転換などに取り組む企業への支援を
行ってきました。
　また、国や県、飯田市と連携して各種の支援策にも取り
組んできました。いずれも緊急対策として行われるもので、
準備・周知期間が短く、体制も整わない中での業務遂行と
なりましたが、企業活動を下支えするエッセンシャルワー
カーとして、この未曾有の事態に対応してきました。
　令和2年度は新型コロナウイルスに終始した一年でした
が、地域総合経済団体として持続可能な企業、持続可能な
地域を目指して今後も経営者に寄り添った支援事業に取り
組み、新たな世紀に向けて歩みを進めていきます。

第268回常議員会　第114回通常議員総会　開催

副会頭に北山良一氏を選任

副会頭 北山良一 氏

㈱八十二銀行
執行役員飯田支店長

山科光一 氏

㈱八十二銀行　執行役員飯田支店長

※任期は、令和４年１０月３１日
　まで

第114回　通常議員総会　会頭挨拶

　本日は、飯田商工会議所の第114回通常議員総会を開催
致しましたところ、公私ともご多忙のなか、多くの議員の
皆様にご出席いただきまして、誠にありがとうございます。
また、青年部、女性会の正副会長さん、支部長さんにもご
出席いただいており、重ねて御礼申し上げます。ありがと
うございます。
　昨年1月の国内での新型コロナウイルスの発症以来、令
和2年度の地域経済はこの感染症の拡大により、未曾有の
事態となりました。経済活動の基盤となる人や物の往来が
なくなり、観光や宿泊、飲食業は壊滅的な打撃を受け、残
念ながら現在もその状況に変わりはありません。ワクチン
接種が進み、マスクをしなくても普通の生活ができること、
そして経済活動が再び活発に行われることを切に願ってお
ります。
　この後、佐藤飯田市長に緊急経済対策についてお話しし
ていただく予定でおります。まさに関係機関と協調・連携
しながら、この難局を乗り越えていきたいと思っておりま
すので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。
　本日の議員総会は、令和2年度の事業及び収支決算につ
いてご報告をさせていただきます。このような状況で当初
予定していた事業は延期を余儀なくされたり、或いは中止
になったり、またリモートやオンラインなど方法を変更し
ての実施となりました。それに加えて、会員企業の事業継
続に向けて、国や県、飯田市と連携して緊急的な支援事業
にも取り組むなど従来とは全く異なる1年間でしたが、議
員の皆様の多大なるご協力をいただきましたことに、改め
て感謝申し上げます。
　その他にも、3年間にわたり行ってきました創立100周
年記念事業の最終報告をさせていただきます。
　さらに、3月の通常議員総会においてご承認いただきま
した令和3年度の一般会計並びに特別会計の補正予算につ
いてもご審議いただきますので、宜しくお願い致します。
　また、今年は7年に一度の飯田お練りまつりの開催年で
あり、去る6月10日に奉賛会の設立総会を開催致しました。
これにより飯田商工会議所を中心とした奉賛会がスタート
し、いよいよ来年3月の開催に向けた具体的な取り組みを
行っていくこととなります。後ほどの議案においても説明
させていただきますが、議員の皆様には物心両面において
絶大なるご理解とご協力をお願い申し上げます。
　さて、飯田商工会議所では、リニア中央新幹線の早期開
業と三遠南信自動車道の早期開通に向けた取り組みを以前

より行っておりますが、その優位性を探求し、有効活用に
ついて研究する時期にも来ています。
　特にリニア中央新幹線は、国のスーパーメガリージョン
構想により三大都市圏が一体化し、人・モノ・カネ・情報
の交流が予想されます。加えて、筑波研究学園都市と関西
文化芸術研究都市が結ばれることで、産業・研究・人材育
成など各分野の構造に大きなインパクトを与えることにな
ります。
　また、三遠南信自動車道の開通は、新東名高速道路に繋
がるだけでなく、その先の三河港へも繋がっていき、これ
は海のない長野県で、港を持つことを意味しています。そ
れも日本の中心に位置する物流拠点と直結することは、国
内だけでなく世界へ向けて、あらゆる産業が大きく羽ばた
くきっかけとなります。
　一方、現在エス・バードにおいては、信州大学の「航空
機システム共同研究講座」の大学院が設置されています。
また、飯田市と信州大学との間では令和元年12月に包括
連携協定を結び、産業や教育、文化、医療福祉、自然環境、
学術研究の分野で協力することが約束されています。
　文部科学省では、少子化の流れを受け大学の学生数の削
減が検討されていますが、他方では地方創生の観点から地
方大学に改革を促し、内容によっては増員を認めるという
方針も出されています。
　飯田には4年制大学が無く、高等教育機関の誘致は永年
の課題であり、悲願でもありましたが、このリニア中央新
幹線の開業により、飯田市はナレッジ・リンクの中間点に
位置するとともに、豊かな自然環境に恵まれたこの地は、
まさに学術都市の一端を担うに相応しい地域であります。
　また、大学が開学することは学生がこの地で学び、暮ら
し、そして就職活動を行う「学生のまち」の実現に加えて、
三河港と直結し世界に向けた港を有する未来技術の開発拠
点として、新産業のインキュベーション都市を目指す活力
あふれる持続可能な地域に繋がっていくこととなり、その
経済効果は計り知れないものとなります。
　そこで、飯田商工会議所は経済団体として、今こそ大学
の誘致活動を展開していきたいと考えます。
　今後の具体的な活動内容については、飯田市や関係する
機関、団体などと協議しながら進めていきたいと思います
が、当地の悲願である大学の誘致に向けて取り組んでいく
ことを、ここに表明させていただきます。
　以上、御礼とお願いを申し上げまして開会の挨拶とさせ
ていただきます。本日は宜しくお願い致します。
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　第268回常議員会及び第114回通常議員総会を6月24日
㈭にマリエール飯田で開催しました。
　当日は、令和2年度の事業報告・収支決算のほかに、令
和3年度の一般会計と中小企業相談所特別会計の補正予算
（案）が承認されました。また、3年間にわたり実施し、こ
のたびの記念誌の発刊をもって終了しました「創立100周
年記念事業」の事業報告並びに収支決算の承認と6月10日
に奉賛会が設立されました「飯田お練りまつり」について
の報告が行われました。
　さらに山科副会頭から6月25日付での副会頭退任の申し
出を受け、第15号議案として副会頭の選任議案が上程さ
れ、山科副会頭の退任を承認するとともに、後任に北山良
一氏（㈱八十二銀行執行役員飯田支店長）の同日からの就
任が承認されました。
　総会の冒頭にあたり、原会頭からは大学誘致に向けて取
り組んでいくことが表明されました（挨拶の全文は次頁に
掲載）。
　同日、総会に出席いただいた佐藤健飯田市長からも原会
頭の挨拶を受けて、飯田市としてもタッグを組んで進めて
いくとともに、地域としてしっかりと表明していくことが
大事であるとの発言がありました。
　総会終了後には、来賓を招いての懇親会も盛大に行われ
ました。

令和2年度　事業報告　総括的概要

　令和2年1月、新型コロナウイルスの国内での発症が初
めて確認されました。以降、4月には全国に緊急事態宣言
が発令され、人や物の往来がなくなり、経済活動が止まり
ました。その後、感染者の減少を受けて経済活動は再開さ
れましたが、第2波、第3波と感染者の増減が繰り返され
るたびに経済活動は休業要請や営業時間の短縮、移動制限
などの規制を受けることとなりました。
　当地域においても、令和3年1月には飯田市の感染警戒
レベルが5に引き上げられ、「新型コロナウイルス特別警
報Ⅱ」が発出されました。これを受けてさらなる感染拡大
を防ぐため飯田市中心市街地を対象に休業・営業時間短縮の
協力要請がなされ、原会頭が感染拡大防止策の徹底等をお願
いする会員に向けてのメッセージを発表するに至りました。
　これらの状況により、国内経済は二極化し、自動車関連
や半導体などの製造業と国土強靭化計画を背景とした建設
業が持ち直している一方で、宿泊・飲食・小売業などには
引き続き支援策を講じていく必要があります。
　飯田商工会議所も年度当初の事業計画の見直しが求めら
れ、多くの人が集まるセミナーやイベントの開催が困難に
なり、リモートやオンラインなどによる実施方法の変更あ
るいは中止をせざるを得ない事業もありました。令和2年
度は飯田商工会議所の創立100周年という節目の年とし
て、多くの記念事業を計画しましたがこれらも同様の対応
が求められることとなりました。
　会員企業に対しては、まずは給付金や助成金による財務
改善、体質強化を図り、事業継続の維持に努めました。そ
の後は新たな生活様式や経済活動に対応すべく、新分野へ
の展開や業態・業種の転換などに取り組む企業への支援を
行ってきました。
　また、国や県、飯田市と連携して各種の支援策にも取り
組んできました。いずれも緊急対策として行われるもので、
準備・周知期間が短く、体制も整わない中での業務遂行と
なりましたが、企業活動を下支えするエッセンシャルワー
カーとして、この未曾有の事態に対応してきました。
　令和2年度は新型コロナウイルスに終始した一年でした
が、地域総合経済団体として持続可能な企業、持続可能な
地域を目指して今後も経営者に寄り添った支援事業に取り
組み、新たな世紀に向けて歩みを進めていきます。
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環境委員会環境委員会

ecoな生活ecoな生活
ピークカットを
しましょう

ピークカットを
しましょう

小規模企業振興委員に20名を委嘱

令和３年度  小規模企業振興委員名簿

　6月15日㈫に第1回小規模企業振興委員連絡会議を
開催し、20名を令和3年度振興委員として委嘱しまし
た。
　振興委員は小規模事業者と商工会議所を結ぶパイプ
役として、地域の事業所の情報や意見要望・地域の課
題などを報告し、商工会議所の各種事業等のPRなど
を行っています。お気軽に振興委員にお声掛け下さい。

支所機能の本所への統合について

氏　　名

酒　井　健　至

吉　沢　秀　明

河　尻　英　敏

小　池　嘉　一

木　下　　　拓

小　林　義　尚

横　田　敏　彦

小田切　通　利

林　　　昭　平

牧　内　　　健

加　藤　直　樹

佐々木　昭　明

小　嶋　啓　二

塩　沢　一　志

宮　脇　寿　明

中　山　　　収

櫛　原　綱　由

戸　﨑　　　敬

久保田　昌　宏

酒　井　定　彦

事 業 所 名

㈲一不二

㈲カインド

スタンプショップ・カワジリ

㈱小池寝具店

㈲松岡屋醸造場

㈲丸徳小林商店

㈲沢村屋商店

㈱伍福園

㈲小野繊維

つるや食堂

㈲加藤商店

佐々木工業

㈲小島モータース

㈲デンキショップ飯田

宮脇工務店

飯田光学㈱

㈲愛建工業

㈲戸崎鐵工所

クボタ園芸

㈲吉丸屋ストアー

担当地区

橋南１

橋南２

橋北

東野

丸山

羽場

伊賀良

山本

三穂

川路

竜丘

龍江

千代

上久堅

下久堅

松尾

座光寺

鼎

上郷

南信濃・上村

支部連合会　花イベント

　新型コロナウイルス感染症による地域の停滞した状
況を少しでも花で明るくしようと、今年も花苗配布を実
施しました。
　８支部から3,476苗の注文を指定日にお届けし、各支
部の役員さんが作業を行いました。
　配布された日日草、マリーゴールド、サルビアは各地
の店頭などに飾られています。ぜひご覧になって一時の
心の安らぎを感じて下さい。

地域のページ

　６月１日から、支所機能を本所に統合し、支所担
当職員が本所勤務となっています。
　今後も引続き支部や支部会員の皆様の支援を行って
いきますので、御用の際はお気軽にご一報ください。

支援課 ☎２４-１５００
地区担当の経営指導員
がご相談を承ります

振興課 ☎２４-１５００
にご相談ください

事業課 ☎２４-１２３４
担当職員が対応します

経営相談・税務申
告や融資の相談な
どについて

支部のイベントや
地域の問題などに
ついて

検定や共済、労働
保険、当所の事業
などについて

５月18日㈫～21日㈮
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お知らせ

議 員 の 変 更議 員 の 変 更
・㈱コクサイＨＤ 副社長
竹村　修氏が6月17日付で議員
に就任しました。（リニア・三遠
南信推進委員会、交通運輸車輌
部会）前任は北村敦男氏

・中部電力パワーグリッド㈱
　飯田営業所長
樋澤正裕氏が7月1日付で常議員
に就任しました。（環境委員会、小
売商業部会）前任は林　克彦氏

健康診断を受けましょう!

お気軽にお問い合わせください

TEL0265－24－1505　FAX0265－21－3008

お盆閉所のお知らせ

《編集後記》
　今月号の特集は、第114回通常議員総会において承認された、
令和2年度の事業報告・収支決算について取り上げました。
　北山副会頭が新たに選任され、当所としても新しい体制となりま
した。議員総会の原会頭、佐藤市長の挨拶で触れた飯田市の永年
の悲願である大学誘致に向けて取り組んでいきます。また本年度は
7年に1度のお練りまつりも開催します。新型コロナウイルス感染症
で暗いニュースも多いですが、会員企業の協力をいただきながら、
盛り上げていければと思いますのでぜひご協力を宜しくお願いします。

　北沢資謹常議員（北沢建設㈱
社長）は、このたび「長野県知
事表彰」を受賞され、6月15日
㈫長野市のホテル犀北館におい
て、表彰式が行われました。
　北沢常議員は、平成19年11月
に当所議員に就任すると同時

に、常議員を務められています。その間、平成22
年11月には地域開発委員会（現リニア・三遠南信
推進委員会）副委員長を務め、地域交流や連携に
尽力されるとともに、平成25年からは建設産業部
会長として、建設業をはじめ当地域の産業界の発
展にも貢献されています。
　知事表彰は、各分野において顕著な功績を挙げ
られた方々に対して長野県知事より贈られるもの
で、今年度は70の個人、団体が受賞され、北沢常
議員は産業功労者として表彰されました。

令和３年度（2021年度）『特定計量器（はかり）』定期検査のお知らせ令和３年度（2021年度）『特定計量器（はかり）』定期検査のお知らせ

北沢常議員 県知事表彰を受賞北沢常議員 県知事表彰を受賞

　飯田商工会館は8月14日㈯から16日㈪まで閉所
とさせていただきます。ご迷惑をおかけしますが、
よろしくお願いします。

　農産物や食品のパック詰め、学校等において体重を測定するなど、商品の売買や各種の証明行為に使用す
る「はかり」は、計量法の規定により、２年に１回の定期検査を受ける必要があります。
　今年度は、飯田市全域（上村・南信濃地区を除く）を対象に下記の日程で定期検査が実施されますので、
取引・証明に使用する「はかり」をお持ちの方は、必ず検査を受けてください。

●検査日・検査時間帯・検査場所・対象区域
検査日

9月6日㈪

9月7日㈫

9月8日㈬

9月9日㈭

9月10日㈮

対　象　区　域

竜丘、川路、龍江、千代

鼎、松尾、上久堅、下久堅

橋北、橋南、羽場、丸山、東野

上郷、座光寺

伊賀良、山本、三穂

検査時間帯
午前10時30分から正午まで
午後１時から午後３時まで
午前10時30分から正午まで
午後１時から午後３時まで
午前10時30分から正午まで
午後１時から午後３時まで
午前10時30分から正午まで
午後１時から午後３時まで
午前10時30分から正午まで
午後１時から午後３時まで

検　査　場　所
飯田市桐林505番地
飯田市竜丘公民館
飯田市鼎東鼎281番地（JAみどりの広場内）
みなみ信州農業協同組合　本所玄関横
飯田市東栄町3108番地1
飯田勤労者福祉センター
飯田市上郷飯沼3145番地1
飯田市上郷公民館
飯田市大瀬木570番地1
飯田市伊賀良公民館（学習交流センター）

 ※上村・南信濃地区は昨年（2020年）に実施したため対象外です。

持　ち　物 •はかり（おもりや分銅を含む）※はかりに付着した粉、水分、ほこり等を落としてお持ちください。
　　　　　 •検査手数料　※検査代金は、はかりによって異なります。
お問合せ先 •検査内容・費用について……長野県計量検定所　 電話0263-47-4006
　　　　　 •検査場所について……………飯田市 商業･市街地活性課　0265-22-4511（内線4651）
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オンラインにて開催します‼
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注 目

この冊子は大切な地球環境を守るため、環境にやさしいベジタブルオイルインキ100％と古紙配合率100％の再生紙を使用しています。

 例年秋・冬に開催しています標記商談会を、令和３
年度はオンラインにて開催することになりました。
　スケジュールなどの詳細は改めてお知らせします。

～厚生事業のお知らせ～
　福祉厚生委員会では以下の厚生事業を
予定していますのでご参加下さい！ 
●永年勤続従業員表彰式… 9月10日㈮
●会員親睦ゴルフ大会……10月16日㈯
●会員行楽会………………11月21日㈰

ベストウィズクラブ 　　
「福祉制度キャンペーンPART1」

　5月6日から6月30日まで実施しましたベストウィズク
ラブ「福祉制度キャンペーンPART1」につきましては、
ご理解とご協力を賜り、多くの会員企業様とお話をさ
せていただく機会を持つことができましたこと、感謝申
し上げます。ありがとうございました。
　今後もアクサ生命保険㈱飯田営業所と飯田商工会
議所職員が一丸となって取り組んでまいりますので、
何卒よろしくお願いいたします。

“食の縁結び！”
南信州うまいもの商談会

　飯田市テイクアウト割
引券・ささえあい割引券の
取り扱い加盟店の換金期
限は7月21日㈬です。
　加盟店は金融機関へ、
7月21日までに持ち込んで
ください。

ご注意
ください！

期限以降の換金はできませんので、期限
内に換金手続きを必ず済ませてください。

同封チラシにてお申し込み下さい同封チラシにてお申し込み下さい

『お練りまつり』～コロナからの復興の象徴に～
　「令和4年壬寅歳飯田お練りまつり」の実施に向
けて奉賛会の設立総会が6月10日、商店街交流
ホールで佐藤飯田市長や大宮諏訪神社の関係者な
ど73人の出席により開催されました。
　冒頭、原会頭から「新型コロナウイルスで大変
なこの時だからこそ、お練りまつりを行って、地
域を元気にしたい。そのためにも皆さんと一緒に
なって素晴らしいお練りまつりにしたい」と挨拶
がありました。
　議事に先立ち、開催日を令和4年3月25日㈮、26
日㈯、27日㈰の3日間とすることと、実施にあたり
奉賛会を設立し、その名誉会長には佐藤市長が就
任し、原会頭が会長を務める奉賛会名簿並びに組
織体制が承認されました。
　議事においては、前回の平成28年の実施状況と
今回の設立総会に至るまでの経過報告がなされ、
総務、催し物、交通、会場の4委員会を設けるとと
もに、協賛金募集を行う資金委員会を加えた実行
委員会体制が承認されました。また、企業や団体
からの協賛金、飯田市からの補助金、飯田商工会
議所からの負担金などを主な収入とする総額4,700

万円の収支予算も承認されました。
　佐藤市長からは安心して迎えられるようコロナ
対策にしっかり取り組むとの挨拶がありました。
　また、今後の日程としては7月頃より各委員会を
立ち上げていくとともに、8月下旬から協賛金募集
を始めていく予定であるが、例年とは異なる状況
下での実施となるため、詳細は改めて検討してい
くとの説明がなされました。
　7年に一度の大祭「飯田お練りまつり」の開催にあ
たり、会員の皆様には協賛金の募集および当日の交
通規制に対して、ご理解とご協力をお願いします。

ご協力ありがとうございました

御礼

「前回のお練りまつり」
より


